Nos élus acteurs des territoires : toutes et tous mobilisés pour accompagner les agriculteurs touchés par l'épisode de gel d'avril 2021

Depuis le 15 juin 2021, 20 élus et 75 salariés bénévoles de la MSA Ardèche Drôme Loire ont contacté par téléphone près de 3 000 chefs d'entreprises agricoles ardéchois, drômois et ligériens pour leur apporter un soutien, identifier les exploitations impactées, détecter les situations difficiles, les informer des dispositifs à venir.

Sur les territoires, les élus MSA ont été également invités à relayer les situations individuelles auprès des services de la MSA.

Témoignage d'une administratrice, Mme Brigitte Ménétrieux

« Cette action concrète prend toute sa dimension car elle légitime et valorise vraiment le rôle de l'élu. J'ai eu un très bon accueil, les exploitants que j'ai contactés ont apprécié qu'un élu de la MSA vienne à eux. Cela a été l'occasion d'un échange constructif au cours duquel ils m'ont fait part de leurs difficultés et j'ai senti une vraie relation de confiance et un vrai besoin d'écoute. Ils ont bien noté mon nom et mon numéro de téléphone. C'est un lien privilégié que nous avons pu établir, une démarche très positive. Nos élus acteurs des territoires ».